

11/03/2025

Coquimbo: Fiscalía encargó diligencias a Carabineros para investigar accidente que dejó 6 personas fallecidas

La Fiscalía de Coquimbo investiga junto con personal de Carabineros de la SIAT y del Labocar los hechos que involucraron a 4 buses de recorrido interprovincial, a la altura del kilómetro 438 de la ruta 5 norte, cerca de Morrillos.

6 personas resultaron fallecidas y otras varias más heridas en distinta consideración.

Los hechos habrían ocurrido que en circunstancias que un bus volcó por la ruta,

el personal de dos máquinas se habrían detenido para ayudar a los afectados y posteriormente un cuarto bus impactó al vehículo volcado.

La Unidad de Atención a Víctimas y Testigos de la Fiscalía Regional de Coquimbo ha estado comunicándose con familiares de las personas fallecidas y heridas para apoyar las gestión de la información, orientación y otras acciones.

Tras reunirse con la SIAT de Carabineros y Labocar, el fiscal de Coquimbo, Juan Rubén González, informó que se descarta por ahora que un camión haya dejado caer gravilla como para causar el volcamiento inicial.

"LA SIAT nos informa cómo habrían ocurrido los hechos. Se habría producido el volcamiento. Se debe establecer el por qué. Dos buses se detienen para ayudar y cuando lo están auxiliando viene otro bus de sur a norte que al parecer no se percata del bus volcado y se genera este accidente", resumió González. "Cuando es embestido, ahí se producirían las muertes", agregó. "Se hablaba que un camión había dejado caer tierra o gravilla en la ruta, pero eso se ha descartado por ahora. Como dijo el teniente de la SIAT a veces hablan más los caminos que otros medios de prueba", finalizó.

